

## うおずみ獅子の唄 が聞こえる。七夕は コンサートラッシュ!

### ★友近 890 (やっくん) - 書道家シンガー(6/29) - 初出演!

うおずみに、初めてプロの歌手が登場!「笑顔届ける施設ライブ」と銘打って全国を旅するシンガーソングライターです。ギターの弾き語りで作った曲や懐メロを歌っていただいた他、真骨頂である書道をしながら歌うパフォーマンスをご披露いただきました(写真右)。この日は、午前中に市内の同業施設を慰問されたとのこと。うおずみでのライブを終えると、パワーみなぎる足取りで、早くも次なるライブの地へと旅立っていかれました。これからもよい旅を続けて下さい!



### ★明石清水高校音楽部 - ブラスバンド(6/30) - 初出演!

ヤングパワーをもらって一層元気になる!そんなコンセプトで、うおずみ史上初めて現役高校生と交流の場を持ちました。迫力満点で美しいアンサンブルを聞かせてくれたのは、地元中の地元!清水高の26名様です。いつもは居眠り気味の方も、この時ばかりは大興奮!圧巻のサウンドに、拍手喝采をもって賛辞を贈っておられました。しかし、ここまでの腕前に達するには、きっと血の滲むような努力があったことでしょう。部活に入魂する青春って素晴らしいものですね。またの機会を待っています!



♪うおずみフェス2012♪

### ★青葉合うたうサークル&グリークラブ - 混声コーラス(7/2)



### ★ハートベル&明胡(ミンファ) - ハンドベル・二胡の共演(7/5)



続いては、有り難くも常連パフォーマーとしてお馴染みとなった二組です。特に、毎月歌って下さっているうたうサークルのご出演は、これまで優に50回以上を数えます。この日は、夏にピッタリな楽曲10を熱唱いただきました。また、毎月2回当苑の地域交流室で練習に励んでおられるハートベルの皆様は、毎年七夕とクリスマスにコンサートを開いて下さっています。さらに、ここ3回は二胡のカルテット・明胡(ミンファ)とジョイントされ、この日も素敵な音楽を届けて下さいました。皆様、本当に有り難うございました。

## 真っ赤に燃える太陽だから、梅雨のうおずみは 映画の季節【うおずみシネマクラブ】

7月3日雨天、「うおずみシネマクラブ」と題して試みたのは、映画の上映です。この日は、若尾文子主演の「祇園囃子」(昭和28年の作品。モノクロ。81分)をご鑑賞いただきました。約35名の方々が参加されたこのシネマクラブ。やっぱりチャンバラなどの勧善懲悪ものでないと…と物足りない男性もあれば、古き良き時代の京都を舞台に芸者の世界を見ることができて良かったと、喜びのお声をいただける方もおられ、抱く感想は様々なようでした。集計したアンケートの結果、月に一度は映画を見たいのご希望が多かったため、「うおずみシネマクラブ」は第2回目を8月に開催したいと思います。お時間が合えば、ご面会の皆様も是非一緒にどうぞ。



## 私の戦記

⑧ 正谷弘子氏の場合

川崎航空機を狙った激しい空襲に遭い、防空壕へ駆け込むこともままならず、近所の友人3人で亀になって隠れたのですが、そのうち一人は帰らぬ人となってしまいました。そこで助かったもう一人は、縁あって現在、うおずみデイへ共に通っています。戦後、人様のお役に立ちたいと、休息もとらずに一生懸命働いた夫は33歳の若さで病死し、私は4人の子を女手ひとつで高校へ進学させました。当時私の仕事は日本エアブレーキでの工員と農作業(じゃが芋などをつくっていました)。自分で言うのも何ですが、本当によく働きましたよ。私の人生は、自叙伝を書けるほど波瀾万丈なものだと思っています。でも、この年まで元気でいられて、本当に幸せですね。



▲左端が正谷氏(6月28日、たこ焼きづくり中)

# 厨房だより たこ焼きよ、おまえに惚れた... おやつタイムにみんなで焼きました

## Coming Soon

- ▼7/12 カレーの日
- ▼7/22 大暑の日メニュー
- ▼7/27 土用丑の日(鰻)
- ▼7/30 ご当地メニュー(沖縄)
- ▼8/4 【納涼祭】夜店 お楽しみに!

うまい!



6月は、大人気のたこ焼きをおやつとして提供しました。ホットプレートを使ってみんなで焼きました。ここで、その歴史を紐解いてみましょう。昭和に入ってから既にあったといわれるたこ焼きですが、戦後急速に一般化して、大阪市内には5千軒も店があるといわれる程にまで親しまれていたそうです。その頃の価格は、4~6個入りで10円前後。タコをかなり細かく刻んで入れていたため、「たこ焼きの タコらしいのが 歯にあたり」という川柳も残されています。うおずみでは、嚙下困難な方にも安心して召し上がっていただけるよう、実はタコを入れていないのです。ごめんなさい!

ガイツ



▲みんなでワイワイ焼いてます!  
 デイサービスにて(6月28日)  
 ◀ユニットでも、6月14日はおやつにたこ焼きをつくりました(7丁目)

## 愛さんさんと

48

## 5丁目 介護職員 水野 久仁子

数珠つなぎ



【生年月日】昭和51年12月22日  
 【出身地】神戸  
 【血液型】A  
 【趣味】ドライブ、買い物  
 【一言】入職して半年が過ぎ、うおずみでの仕事にも少しずつ慣れてきました。まだまだ未熟者ですが、これからも頑張っていきたいと思っています。

この真に降って

## うおずみ 春夏秋冬 ニュース&インフォメーション

●第5回となる納涼祭を、来る8月4日に開催させていただきます。施設あげてのビッグイベントへ、皆様お誘い合わせの上、是非お越し下さい!

### ☆ 今後の予定 ☆

- 7月18日(水) 《日本理美容福祉協会》訪問理美容サービス
- 7月23(月)~27(金)日 《ソフトクリーム週間》14:00~(各ユニット)
- 7月25日(水) 《喫茶ひまわり(3F)》14:00~(地)
- 7月30日(月) 《音楽療法・林先生》14:00~(デ)
- 8月2日(木) 《あかねが丘学園器楽クラブ》演奏会 14:00~(地)
- 8月4日(土) 《納涼祭》17:00~19:00(ソーレ、ソレルお祭りだ!)
- 8月6日(月) 《青葉台うたうサークル》14:00~(地)



花は苦勞の風に咲け



柔一筋、夜が明ける

この願い、叶えたまえ

## 編集

先日電車を降りようとした時、数名の年配女性が我先に乗用(若者が席を譲ってくれないからですか?)と立ちはだかったため、降車に手間取り危うく降り損ねようかという事がありました。人の世には暗黙のルールがあり、お互いが信頼し合っこそ成り立つのでしょうか。だからこそ八百屋の店先に、美味しそうなバナナを並べられるというもの。

「職員同士で私語を交わすこと長く、ご入居者の生活と隔離して見える」「認知症のある方の頻回な訴えに対し、真摯に向き合えていない」「特定の職員が特定のご入居者に、憎悪のこもった対応をしている」この1ヶ月でこういったご意見を頂戴しました。昔と違い、頑張っても月給の上昇がない世知辛さが身にしみます。自分の権利ばかり主張する輩が増えたようにも感じます。でも、情けは人のためならず。腐らず真面目に働いた者が、必ず報われる世の中にしていきましょうよ! そうするのは自分自身です。ですよ? ヨシヒコさん。人生一路!!



## 後記



Viva! TANABATA